

# HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355  
事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355  
例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分  
会長 鈴木和夫 幹事 山谷洋子 会報・雑誌・IT 委員長 原恵美子



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021年～2022年度国際ロータリー会長  
シェカール・メータ

第1779回 2022年3月31日(木) 《週報》

秦野名水ロータリークラブ  
秦野商工会議所 12:30  
(ハイブリット)

1. 点鐘
2. 合唱 「手に手つないで」、四つのテスト
3. お客様の紹介  
・矢端雅子 様 (小田原R C) ズーム参加
4. 会長の時間



- 今日例会場に来るところ、水無川の土手の桜並木をしげしげと見てまいりました。素晴らしい～と思いました。超々満開という感じでございました。桜を見て日本は、平和だなと思っております。
- 先週21日地区大会ご参加有難うございました。
- 地区大会のさなかに、酒井健一さんがご逝去されました。

奥様から携帯に、2時くらいに連絡がありましたが、出ることが出来ませんでした。帰ってから11時頃に携帯の確認をしましたら、留守電が入っておりまして21日の2時ころにお亡くなりになったと報告がございました。皆様方には25日・26日の通夜・告別式にご参列を頂きまして心から御礼申し上げたいと思っております。○地区から依頼が来ております。ウクライナ難民支援に義援金へのご協力のお願いです。地区大会でもウクライナについては、多少出ておりました。ポーランドのシェチーンR Cが、ウクライナからの難民37名の面倒を見ているという事で、地区からも各クラブに対して義援金協力のお願いと言う事です。

- 「顧客と人」を育てる知恵のことば・・・第2弾  
・リーダーシップとは、目標をハッキリと見せてやること・・・本田宗一郎 (本田技研工業創業者・1906～1991)

★現状を知るのは大切だが、夢を見るのはもっと大切  
ホンダ (本田技研工業) 創業者の本田宗一郎が初めて自動車を見たのは小学校2年生の時だ。村に来たT型フォードを夢中で追いかけた時、本田の人生が決まった。

1948年に本田はホンダを創立、天才的な技術を発揮して「バタバタ」や「ドリーム号」で成功を収める。だが、心は常に世界を見ていた。1954年、本田は英国マン島で開かれる世界的モーターサイクルレースTTレースで優勝すると宣言する。

当時のホンダ、そして日本の実力からすれば、あまりにムチャな目標だった。ホンダは創業5年余りの小企業にすぎなかつたし、日本製オートバイは箱根の山も越えられないレベルだったのだ。

後に2代目社長になる河島喜好は、欧洲製品はエンジンの馬力も回転数も日本製品の2倍以上あると知っていた。「どれらいラッパを吹いてくれたな」と心配し、本当に出るのかを確認した。本田は「必ず追いつき、追い越す。馬力も回転数も2倍にしろ」と大言壯語し、その情勢に河島は「これをやり遂げなければ俺の生きる道はない」と奮い立ったという。

本田は言う。「不可能に思える問題にチームを無理やり取り組ませ、いつの間にか本気にさせて、やりのけていく。チームが本気になるというのは、みんながそれを本当に自分の問題としてとらえることなんですね。ここでコケたら自分もダメになると思うのです。そうなると戦いの目標が決まる。リーダーシップとは、その目標をハッキリと見せてやることなんですね」と。

★企業にとっては不良率1%でも 買った人には不良率100%になる

宣言から5年後の59年、ホンダはTTレースに出場、61年に2階級を制覇する。66年には5階級すべてで世界王者になるという奇跡を実現させた。

オートバイから自動車に進出したホンダは、やがてF1レースにも参戦する。ここでも世界一の座をつかみ、「ホンダ」の名を世界に知らしめた。

本田がこれほどレースにこだわったのは極限の戦いの中で技術を磨き抜き、ユーザーに最高の製品を届けるためでもあった。

本田の有名な言葉がある。ある部下が、不良率が下がったので部品の検査を簡素化し、不良品が出たら車を交換すればいいと提案した。すると本田は烈火のごとく怒った。「確かにメーカーにとっては、不良率はわずかかもしれません。

だが、お金をはたいてその不良品を買ったお客様にしたら、不良率100%じゃねのかつ」。

ここにはユーザー視点と、部下に手抜きを許さないリーダー視点の両方がある。

★リーダーズ・アドバイス

人を育てるには、全力で実現したいと夢中になれる目標を提示することが大切だ。その達成に向けて、妥協せず歩み続ける事である。

## 5. 幹事報告

【ガバナー事務所より】

【受付文書】

- ①「日本人親善朝食会」についてのお願い
- ②地区大会の御礼
- ③2022年 地区研修・協議会のご案内
- ④ウクライナ支援の義捐金へのご協力のお願い
- ⑤「2021-2022 地区研修・協議会 職業奉仕」に関するアンケート依頼
- ⑥第7回日台ロータリー親善会議福岡大会 開催のご案内
- ⑦「設備投資ゼロから始めるスマートDX」体験セミナーのご案内
- ⑧次年度クラブ幹事研修のご案内
- ⑨2021-22年度 地区大会2日目 「本会議」 オンライン配信のお知らせ

【例会変更】⇒無し

【本日の配布物】

- ・ロータリーの友4月号

## 6. 記念日

- ・会社創業記念日
- ・入会記念日
- ・御結婚記念日
- ・御誕生記念日 (会員) 諸星利さん (4/4)  
(配偶者)



## 7. スマイル報告

- 鈴木和夫さん「水無川土手の桜並木を望めて例会場に来ました。超々満開の状態で、桜を満喫しました。夕方から気温が急激に下がるそうです。カゼ等ひかない様に注意しましょう。」
- 山谷洋子さん「桜が満開です。ゆっくりとお花見したい気分です。」
- 北村まり子さん「昨年植えたムスカリの花が咲きました。」
- 古谷スミ子さん「水無川の桜は満開です。皆さまの健康も満開でありますように、コロナに負けるな、名水メンバー!!」
- 大屋富茂さん「酒井健一さんのお通夜、告別式には皆様ご会葬ありがとうございました。酒井さんの分まで頑張って参りましょう!!」
- 神崎達朗さん「二男坊が我が家家の庭に植えた桜の木が3年越しに花を付けました。」
- 桐山晃忠さん「健康にまさる富はなし、と言います。充分体をいたわりましょう。」
- 原恵美子さん「今、花見に最高な時なのでしょうか?道路が混雑していて、ここに来るまで大変でした。満開の桜は見事ですね!!」
- 原郁夫さん「市内、どこを通っても大渋滞ですね。」
- 東島礼美さん「蓑毛も桜が咲き始めました。よかつたらあそびに来てください。」
- 福原美千加さん「“さくらみち”みかん動物病院の前はお花見渋滞ですわ。コロナまんえんもどうにか防止できました。PCR陰性確認しての出席です。」
- 淵脇美代子さん「春らん漫、急な事で悲しいですが、季節は過ぎて行ってしまいます。今日も心が笑顔でありますように!!」
- 諸星利男さん「百花繚乱の下、持て余す程の歳となりました。お心遣い深謝いたします。」
- 諸星道治さん「桜満開にスマイルします。矢端さんズーム参加有難うございます。」
- 山本裕宣さん「スマイルします。」

合計 54, 000 円

## 8. 出席報告

会員数 15名、出席義務 15名、出席数 15名、出席率 100%

○亡くなった酒井さんからのメッセージをお伝えします。

最後のお別れにたくさんのお花を入れます、その時に後ろに並んでいた女性が、バス旅行に連れて行って頂きました有難うございました。バス旅行がピーンとこなくて、とんでもございません。と言いましたが、酒井さんの近所ですがサクランボ狩りに連れて行ってもらいました、その節には、本当にありがとうございました。楽しかったですというお言葉でした。これを酒井さんからのメッセージと受け止めました。いろんな形で奉仕活動をして、そのあとにお礼の物品が届いたり、お礼の手紙が届いたり、色々な形でメッセージが届いたり、サクランボ狩りの時間がだいぶたっていますが、覚えて頂いている、酒井さんから皆さんのためになる奉仕活動をしてくれ、続けてくれというメッセージと受け止めさせて頂きました。

## 9. 地区委員会報告

### 10. 委員会及びその他の報告

○会長エレクト 古谷スミ子さん

・2022年度地区研修会・協議会について

日 時 2022年4月29日 (祝)

場 所 相模原市民会館とその周辺会議室



(1) 会長部門	古谷スミ子さん
(2) 幹事部門	北村まり子さん
(3) クラブ管理運営部門	北村まり子さん
(4) 公共イメージ部門	鈴木和夫さん
(5) 会員増強部門	大屋富茂さん
(6) 職業奉仕部門	山本裕宣さん
(7) 社会・国際奉仕部門	原郁夫さん・桐山晃忠さん
(8) 青少年奉仕部門	淵脇美代子さん・原恵美子さん
(9) ロータリー財団部門	原郁夫さん
(10) 米山奨学部門	鈴木和夫さん
(11) 研修部門	神崎達朗さん
(12) 新会員部門	福原美千加さん

## 11. 卓話 神崎達朗さん

○スマイルに書きましたが、次男坊が植えた桜が咲きました。苗木の時は1メートルも満たないちいさな木でしたが花が付けていました。それから2年花が咲かない、困って原さんに聞きました。まだその木は元気があって、伸び盛り育ち盛りで自分の体を大きくする、背を高くするという様な時期で、花と言うのはある程度年月を経て花を咲かして実を付けて子孫を残すという事だそうです。1週間前に一輪咲きました。毎日見ていますがかなりの花が咲きそろっています。春になってうれしいニュースです。



時間がたつのは早いもので、1年の内の3分の1が過ぎてしまう事になります。あれよあれよという間に過ぎて行きます。歳をとるというのはこういう事かなと思いますが、先月24日に私の誕生日祝いを頂戴いたしました、それから1カ月と1週間になります。本当に速いですね。酒井さんがお亡くなりになって10日目、日は早く流れています。

○短歌についてお話したいと思います。

### ☆生方たつゑ

✿蚕豆の花ゆれていし ふるさとも わがははも 夢見ることもなし  
✿あこがれを追ひつめてゆくかたちにて 草焼けば草の炎は赤し  
✿紅絹裂けば紅絹の あやしきにほいたつ 透きとほるまでの 嫉妬をもてば  
✿冬の海のやうなる音たてて 帯とけば 激しくぬれてくる痛みあり  
✿浜菊のむらがり白き丘 吹きてかがよう風よ 人に逢いたし

### ☆俵 万智

✿この味が いいねと君がいったから 七月六日はサラダ記念日  
✿潮風に 君においがふいに舞う 抱きよせられて 貝殻になる  
✿たっぷりと 君に抱かれているような グリンのセーター 着て冬になる  
✿万智ちゃんを 先生と呼ぶ子らがいて 神奈川県立橋本高校  
✿せんせいを 評する女子中学生の 残酷揺れる通勤電車  
✿オンライン授業 垣間見 してみれば 源氏がおんなを 垣間見ており  
✿正しさが 大暴落をする時代 マスクの中に 何か隠して

☆与謝野晶子

✿ その子はたち 檵にながるる黒髪の おごりの春の 美しきかなは

✿ 春みじかし 何に不滅の命ぞと ちからある乳の 手にさぐらせぬ

## 12. 点 鐘

### 《地区大会》

日 時 2022年3月21日 (月・祝) 13:30 点鐘

場 所 藤沢市民会館

